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- nº 2838/24, realizar reparo asfáltico na esquina da Rua Ítalo Bordini, na altura do nº 
1030, Jardim do Lago. -----------------------------------------------------------------------------------
- nº 2839/24, requer poda de árvores na Rua Waldomiro Amaral, Jardim Alto da 
Colina.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2840/24, realizar remoção de tronco de árvore na Rua Antônio de Castro Prado 
Neto no Jardim Alto da Colina. ------------------------------------------------------------------------
7.6 - De autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho: -----------------------------------
- nº 2843/24, podar árvore no interior da Escola Cecília Meireles no Jardim Paraíso.--
7.7 - De autoria do vereador José Henrique Conti:-----------------------------------------------
- nº 2844/24, realizar desentupimento de bueiro na Rua Agostinho Ramos.--------------
- nº 2845/24, realizar a retirada de fios soltos em passeio público. --------------------------
7.8 - De autoria do vereador Thiago Samasso: ---------------------------------------------------
- nº 2846/24, executar reparo e manutenção completa da quadra de areia no Jardim 
do Lago. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2847/24, reparar via pública no Bairro Parque Cecap. ------------------------------------
- nº 2848/24, reparar via pública no Bairro Parque Cecap. ------------------------------------
- nº 2849/24, executar reparo e manutenção completa do playground no Jardim 
Maria Rosa.-------------------------------------------------------------------------------------------------
7.9 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: ---------------------------------------------
- nº 2851/24, executar serviços de corte de mato e limpeza de calçada na Rua Itália, 
defronte ao número 447, Jardim Ribeiro. -----------------------------------------------------------
- nº 2852/24, executar piso de concreto no ponto de ônibus na Rua Valdemar 
Lazaretti próximo a EMEB Tomoharu Kimbara, Bairro Macuco.------------------------------
- nº 2853/24, executar serviços de limpeza do canteiro central na Avenida dos 
Estados esquina com Rua Pietro Stopiglia, Jardim Pinheiros. --------------------------------
- nº 2854/24, executar serviços de manutenção da calçada na Rua Itália, defronte ao 
número 447, Jardim Ribeiro. ---------------------------------------------------------------------------
- nº 2855/24, promover a manutenção no local da tampa da rede de esgoto, bem 
como o nivelamento asfáltico ao seu redor, na Rodovia Flávio de Carvalho esquina 
com Rua Doutor Abrahão Aun, Bairro Capuava. -------------------------------------------------
- nº 2856/24, executar serviços de manutenção de guias e nivelamento de bueiro 
(boca de lobo) na Rodovia Flávio de Carvalho, defronte ao nº 1.043, Bairro Capuava.
- nº 2857/24, realizar manutenção e revitalização da pintura da lombada na Rua 
Valdemar Lazaretti, defronte a EMEB Tomoharu kimbara, Bairro Macuco. ---------------
- nº 2858/24, executar serviços de manutenção do abrigo de ônibus na Rua 
Valdemar Lazaretti próximo a EMEB Tomoharu Kimbara, Bairro Macuco. ----------------
- nº 2859/24, executar serviços de pavimentação asfáltica no cruzamento da Rua 
Luiz Angelicom com Avenida Doutor Altino Gouveia, Jardim Pinheiros. -------------------
- nº 2860/24, executar serviços de poda de árvore na Avenida Joaquim Alves 
Corrêa, defronte ao nº 4.223, Jardim Santo Antonio.--------------------------------------------
8 - Ata da trigésima sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária da 
décima sétima legislatura, realizada em oito de outubro de dois mil e vinte e quatro, 
aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------
9 - Leitura de Diversos: ----------------------------------------------------------------------------------
9.1 - Edital de Convocação de Audiência Pública para apresentação e debate do 
Projeto de Lei Orçamentária Anual (LOA) para o exercício de 2025, a ser realizada 
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no dia vinte e sete de novembro, às dezenove horas, no Plenário da Câmara 
Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
9.2 - Comunicado informando que, de acordo com o artigo 61, § 1º, da Lei Orgânica 
do Município, e o artigo 49, caput, da Lei Complementar Federal nº 101, de 04 de 
maio de 2000, as Contas da Prefeitura Municipal referentes ao exercício de 2021 
encontram-se à disposição dos Senhores Munícipes, em formato digital, na página 
oficial da Câmara Municipal de Valinhos na internet.--------------------------------------------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Eder Linio Garcia criticou atitude de vereadores eleitos em relação à 
volta das atividades do Instituto Esperança, relatando a não renovação de contrato 
com a Instituição na gestão anterior e as atividades desenvolvidas com a volta das 
atividades no atual governo, solicitando ao Vice-Prefeito e ao Prefeito eleitos a 
reabertura das outras duas unidades do Instituto Esperança e uma atenção melhor a 
Apaev, a Casa da Criança e do Adolescente de Valinhos, ao Reconto dos Velhinhos, 
a Acesa Capuava e outras Entidades Assistenciais do Município.---------------------------
2 - O vereador José Henrique Conti comentou sobre notícia vinculada no Município 
que os incêndios ocorridos na Serra dos Cocais atingiram trinta por cento da área de 
preservação ambiental e a mobilização de munícipes para o reflorestamento da 
referida área, parabenizando todos os envolvidos, informando a coleta, no Bairro 
Parque Valinhos, e a criação de “bombas de sementes”, como um modo mais efetivo 
e rápido de reflorestar os locais atingidos pelos incêndios, além da doação de mudas 
para o replantio; falou sobre apresentação de projeto de lei na Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, pela Deputada Ana Perugini, propondo a 
criação de unidade de conservação ambiental na Serra dos Cocais a nível estadual; 
e parabenizou o Prefeito eleito Franklin Duarte de Lima pela promessa da 
regulamentação da área de preservação ambiental da Serra dos Cocais. ----------------
3 - O vereador Luiz Mayr Neto reiterou seu posicionamento contra a venda do 
Departamento de Águas e Esgotos de Valinhos, Daev-SA, conforme vinculado em 
mídias sociais juntamente com o Prefeito eleito Franklin Duarte de Lima, criticando a 
que todos os envolvidos na negociação são agentes públicos de fora da Cidade, 
informando que o município de Valinhos, através da atual gestão, não teve interesse 
em buscar recursos através do novo PAC, Programa de Aceleração do Crescimento 
do Governo Federal, o qual destinaria recursos para obras de saneamento e para 
execução de estações de tratamento de esgoto, solicitando a paralização do 
processo de venda pela Administração Pública.--------------------------------------------------
4 - O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida destacou a demora do Executivo 
Municipal em relação às respostas de pedidos de informações em relação à 
estrutura organizacional e a relação de alguns servidores do Daev-SA, 
preocupando-se com a situação; falou sobre algumas demandas como a colocação 
de grama sintética no playground da Praça Washington Luiz e da necessidade de 
recolhimento de entulhos próximo à Escola Estadual Adoniran Barbosa; reiterou 
sobre apresentação de projeto de lei na Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, pela Deputada Ana Perugini, propondo a criação de unidade de conservação 
ambiental na Serra dos Cocais a nível estadual que envolveria Itatiba, Louveira, 
Valinhos e Vinhedo e o envolvimento de munícipes no desenvolvimento deste 
projeto; parabenizou todos os profissionais da educação pelas comemorações do 
dia quinze de outubro, discorrendo sobre a luta municipal da classe em relação à 


